



Remise des diplômes du DNB 2015

publié le 19/10/2015

C'est avec une grande joie que la principale, Anne Dahlab et les professeurs ont accueilli jeudi 15 octobre les anciens élèves de 3e pour la traditionnelle cérémonie de remise des diplômes.

Avec près de 93 % de réussite, ce sont 120 élèves qui ont décroché leur brevet cette année. Un bon score dont les équipes sont très fières.

Dans une salle pleine à craquer, devant une assemblée d'élèves heureux de se retrouver après quelques semaines dans leurs nouveaux lycées, la principale et les professeurs ont félicité chacun des diplômés pour cette belle réussite, en souhaitant qu'elle soit suivie de nombreuses autres.

Beaucoup de sourires et d'émotion, de solennité aussi à l'appel de chaque nom, avant d'échanger avec les parents et les élèves au cours d'un moment convivial !

Merci à tous les professeurs présents ce soir-là : Mmes Guihal, Mesnard, Lesquelen, Guinouard professeurs principaux l'an dernier. Mme Charruault-Clochard, Gisbert Mora, Quintard, M. Gonzalez et Bernard, professeurs de 3e qui ont participé également à la remise des diplômes. .

Merci aux agents pour la préparation de la salle et du goûter.

Merci enfin à Mme Ratineau, secrétaire pour le temps consacré aux élèves ce soir encore !!

Et une pensée pour Mme Bafcop, professeur principal de 3e, mutée à la rentrée dans une autre académie, mais qui a tenu à féliciter ses anciens élèves.



